

En Mauritanie...

Une première station est signalée dans « Radio REF » de mai 1950 : une station « FPQB » est signalée, émettant depuis Port-Etienne. Qui était ce ?

Puis en janvier 1951, Yves RANGIN – REF 5214, « **D5AT** » est muté à Port-Etienne. Il devient « **FF8AC** ».

En avril 1951 Gaston CHENOT – REF 7474 devient « **FF8AE** ».

Ces deux stations sont les seules connues à ce jour comme ayant été actives depuis la Mauritanie, colonie de l'A.O.F.



La QSL de « **FF8AQ** » donne comme QTH : Tessalit – SAHARA. Elle comptait comme contrée D.U.F. = Sahara. Mais sa localisation était au Soudan .